

conduire le Père du Perron qui montait à Onontæ, et son corps n'ayant pu être trouvé on fit un service solennel le lendemain pour le repos de son âme ou M. l'abbé de Queylus grand vicaire était le célébrant.

Et le 15 septembre suivant son corps fut trouvé en la deuxième Ile percée et enterré au même lieu. Il y a une grande croix sur son sépulcre, du depuis nous avons été en ladite ile rechercher ses os et les avons enterrés au cimetière.

Mgr Laval était arrivé au Canada en 1659, et on lit dans le registre de Montréal, l'acte suivant: "Le 22 Aout 1660 a été baptisée Marie Angélique, fille de Pierre Raguideau et de Marguerite Rebour sa femme par les mains de Monseigneur l'Illustrissime et Révérendissime Evêque de Petrée grand vicaire apostolique en tout le Canada étant ici venu faire sa visite. Le parrain Messire Lambert Raphael Closse sergent major de la garnison. La marraine Demoiselle Jeanne Mance administratrice de l'hospital."

Le passage de l'Evêque de Québec est bien ici signalé, mais il l'est encore mieux par cette autre page supplémentaire aux registres de l'état civil, ou on lit

"Catalogue de ceux qui ont été confirmés par Monseigneur l'Illustrissime et Révérendissime évêque de Petrée Vicaire Apostolique en la Nouvelle France, en 1664 le 11 juillet; suivent les noms de 64 enfants confirmés, tous de nom français, à l'exception d'un sauvage huron.